



Landgemeinde
Drei Gleichen



Rückfragen und Kontakt unter:

Gemeinde Drei Gleichen
OT Wandersleben
Schulstraße 1
99869 Drei Gleichen

E-Mail:
sekretariat@gemeinde-drei-gleichen.de

Telefon: (03 62 02) 70 8-0

Die Mitfahrbank ist eine Initiative der
Gemeinde Drei Gleichen, der Kirchgemeinde und des
Eine neue Erde e.V.
Unterstützt durch das Projekt
„Leben in zukunftsfähigen Dörfern“
des Umweltbundesamtes.
Weitere Informationen über die
Mitfahrbänke unter:
<https://eine-neue-erde.de/mitfahrbank>



Mitfahrbank
Netzwerk



Gemeinde Drei Gleichen

Umwelt
Bundesamt



EINE
NEUE
ERDE

Wo stehen die Mitfahrbänke?



- Grabsleben:** Neben der Bushaltestelle
- Großrettbach:** Neben dem alten Feuerwehrhäuschen
- Cobstädt:** Grünfläche vor dem Bio-Laden Grünschnabel
- Seebergen:** Grünfläche gegenüber dem Pfarrhaus
- Wandersleben:** Gegenüber der Grundschule, neben der Bushaltestelle
- Wechmar:** Bei Edeka neben dem Sparkassencontainer
- Mühlberg:** Neben der Bushaltestelle Markt
- Günthersleben:** Neben der Bushaltestelle Am Anger
- Schwabhausen:** Gegenüber dem Pfarrhaus vor dem Parkplatz

Was ist eine Mitfahrbank?

Gerade im ländlichen Raum ist das Thema Mobilität ein wichtiger Faktor für die Lebensqualität in der Region. Die Mitfahrbank ist eine soziale und klimafreundliche Ergänzung zum öffentlichen Nahverkehr und bietet die Gelegenheit miteinander ins Gespräch zu kommen und Menschen kennenzulernen.

Wie funktioniert eine Mitfahrbank?

Die Mitfahrbank besteht aus einer Bank und ausklappbaren Schildern mit Ortsnamen. Klappt man das Schild mit dem Zielort nach oben, kann der vorbeifahrende Autofahrer sehen, wohin man mitgenommen werden möchte. Jetzt heißt es, auf die passende Mitfahrgelegenheit warten. Jeder Autofahrer entscheidet, ob er anhält oder nicht. Jeder Mitfahrende entscheidet, ob er in das Fahrzeug einsteigt oder nicht.

Was passiert im Schadensfall?

Über die Haftpflichtversicherung sind alle Insassen mitversichert. Eine zusätzliche Insassenunfallversicherung ist nicht nötig.

Unsere Vision:

Ein Netzwerk von Mitfahrbänken in der Gemeinde Drei Gleichen und darüber hinaus in der Region, welches Orte und deren Menschen miteinander verbindet. Dadurch schaffen alle Beteiligten ein 100% klimaschonendes Angebot für Jedermann und besonders für junge und alte Menschen ohne Pkw.